

# Korporation Stans kauft zwei Häuser in der Schmiedgasse

STANS. *Genossengemeinde sagt ja zum Kauf zweier Liegenschaften in Stans.*

An der ausserordentlichen Genossengemeinde der Genossenkorporation Stans vom 09.06.2022 legte der Genossenrat den anwesenden Genossenbürgerinnen und Genossenbürgern ein Kaufangebot für die Liegenschaften Schmiedgasse 44 und 45 in Stans vor. Genossenvogt Klaus Kayser erklärte, dass Alois Imboden, der Besitzer der genannten Liegenschaften, mit einem Kaufangebot an die Genossenkorporation Stans herangetreten sei. Die Genossenkorporation könne die genannten Grundstücke zu einem Fixpreis erwerben.

Bei der Schmiedgasse 44 handelt es sich um das ehemalige Nachtwächterhaus, ein 2-Familienhaus mit einer 3.5-Zimmerwohnung im EG und einer 6-Zimmer-Maisonettwohnung. Die Schmiedgasse 45, unter dem Namen Schmiedgassburg bekannt, ist ein Einfamilienhaus mit Garten. Beide Grundstücke schliessen direkt je an ein Grundstück an, welches bereits im Grundbesitz der Genossenkorporation Stans ist. Daher erachtet der Genossenrat den Kauf als gute Investition in die Zukunft. Momentan hege die Genossenkorporation keine Um- oder Ausbaupläne für die Wohnhäuser. Dies könne sich in Zukunft jedoch ändern.

Die Genossengemeinde stimmte dem Antrag des Genossenrates ohne Gegenstimmen zu.

Stans, 13.06.2022/jk